La RACV organiza un congreso sobre la Guerra de Cuba

** EFE

VALENCIA. La Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universitat Politècnica de València (UPV) acoge, desde hoy y hasta el jueves, un congreso internacional sobre la Guerra Cubano-Hispano-Norteamericana (1895-1898) cuyo comité de honor preside el rey Felipe VI. El encuentro está coorganizado entre la Real Academia de Cultura Valenciana (RACV) a través de su Grupo de Investigación de Historia Militar General Navarro Sangrán y el Instituto de Historia de Cuba, con la colaboración de las universidades UCV y la UPV. Contará con sesiones simultáneas en La Habana y Valencia.